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すぐやる人になろうNo.1

私はよく『すぐやりなさい』と言う。それは何故か。
何かをやれば、必ず結果が出る。上手く行っても、行かなくっても。
すぐやれない人(行動出来ない人)は、私もそう思っていた、もっと時間があればいいのにな、と思っている。
ただ、時間は限られている。
物は有限、愛は無限、時間は有限、
考えて行動するやり方は無限、だから私は打つ手は無限と言う。
行動しない人は、自分の力で解決しようと思っている。
行動する人は、他の人の力を借りてでも、目標を達成する。
結局、すぐやった人は、最終的には第一人者になるんだね。
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